
 

《本日の例会》 
 
 
 
 
 
 

進 行 今泉憲治 ＳＡＡサブ 

点 鐘 午後 12 時 30 分 岡崎正六 会長 

ソング 奉仕の理想・四つのテスト 

卓 話 こだま青年会議所 斉藤一英理事長 

交換留学生 ポール･C･キスリング君 

〔会長挨拶〕      岡崎正六 会長 

 
 
 皆さん今晩は。８月最終の例会です。始めに、

悲しいお知らせです本庄ロータリークラブ会員の

関口雅之会員（７５歳）が８月 26 日午後７時ご逝

去されました。謹んでお悔やみ申し上げます。お

通夜、告別式には大勢の会員の出席戴き有難うご

ざいました。      
本日のお客様の紹介です。８月１８日アメリカ

のオクラホマより来日しました、交換学生のポー

ル君です。後ほど歓迎会を行います。ぜひ親睦を

おねがい致します。 

 児玉青年会議所 斎藤一英理事長 湯浅会員 

渡辺会員３名のお客様です後ほど卓話をおねがい

致します。 
 
〔卓 話〕 こだま青年会議所理事長 

斉藤一英理事長 

 
 
「言うは易く行うは難し」言葉以上に行動は難し

く、「継続は力なり」ひとつひとつの積み重ねは、

簡単なようで非常に難しい。積み重ねた努力によ

り、偉業をなしえた「盲目の国学者」塙保己一翁

と、日本初の女性水上飛行士西崎キク女史、こだ

まには素晴らしい 2 人の偉人がおります。 
みなさんこんばんは。本日は、岡崎会長・矢島

幹事年度の本庄ロータリークラブ様の夜間例会に

呼んでいただきまして、ありがとうございます。

心より感謝申しあげます。 
私は、本年度、社団法人こだま青年会議所第３

９代理事長の斉藤一英です。どうぞ宜しくお願い

いたします。青年会議所（ＪＣ）とは、「明るい

豊なまちづくりができる人づくり」の組織・団体

だと、私は思います。なぜならば、様々な分野で

地域のリーダーとして活躍しているからです。 
冒頭のごあいさつの中で述べた偉業を成し遂げ

た郷土の偉人を手本として、今年は、ＪＣの３信

条「奉仕・修練・友情」を一年間、積極的に取り

組もうとメンバーと共に、地域や他団体とのボラ

ンティア活動による奉仕、口先だけではなく積極

的な行動と自己修練、「先ずは仲間づくり」とメ
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ンバーそして地域の方々と友情と、ＪＣ活動をさ

せております。 
本年度もあと４ヶ月ですが、これから１０月の

事業、地域の宝博覧会「こだまＥＸＰＯ２００

７」、１１月の事業キャンドルイルミネーション

「やわらかな夜」と、地域の皆様にご支援・ご協

力をいただく大事業がございます。ぜひ、本庄ロ

ータリークラブ様にご支援・ご協力をいただき、

大成功に導いていただければ幸いです。結びに、

岡崎会長・矢島幹事年度の本庄ロータリークラブ

様のご活躍と、お招きいただいたことに感謝申し

上げます。本日はありがとうございました。 
 
〔乾 杯〕    渋谷修身直前会長 

 
 
乾杯 
 

〔卓 話〕新世代委員会 中村 孝委員長              

    
 
来日交換留学生のポール君１８歳が８月１８日

に来日しました。大変素直で日常会話も簡単なこ

とはほとんど日本語で通じます。アメリカで日本

の女性に２年間日本語を教わっていたそうです。 
歌もスケッチも大変上手です。すでに習字も第一

ホストの今泉さんの奥様の指導を受けているそう

ですが大変上手です。日本の文化に強い興味を持

っているようですからすぐに日本通になりそうで

す。第一ホストの今泉さんもポールとの日常をエ

ンジョイしているそうです。皆様のお宅でのもよ

うしごとやお食事などに気軽に声をかけ誘ってい

ただきたいと思います宜しくお願い致します。こ

れからポール君とホストの今泉さんご夫妻に御挨

拶をお願い致します。 
 
 

 
 
 

第一ホストファミリー今泉憲治会員  

 
 

           今泉夫人 

 
 
みなさん、こんばんは。 
このたび一番目のホストファミリーとして、交

歓留学生をお世話させていただいている今泉です。 
8 月 18 日に来日して以来まだわずかな日数しか経

過しておりませんが、Paul も少しずつ日本になれ

てきている頃だと思います。彼は日本に来る 2 年

前から日本語を勉強して外国人としては上手な日

本語を話せます。私たちとしては、初めて迎える

外国人ですが最初は不安がありました。しかし、

何日か過ごしてみるとお互いに慣れてきたことも

あり、楽しくなってきております。彼は大変素直

な性格です。一度言われたことはすぐ理解してく

れます。我が家の手伝いもしてくれており、時々

洗濯物を干すお手伝いや、来客時にはお茶出しも

してくれます。また、電話にも出て応対してくれ

ることもあります。私たちは今、第二ホストファ

ミリーの方ができるだけ困らないように日常生活

が出来るように配慮しつつ接しているところです。 
とにかく、素直で性格が良い青年です。他人の子

供と同居するということは生活習慣や慣習の違い

を乗り越えながらのことですから大変なこともあ

りますが、ある意味では楽しい場面も多々ありま

す。機会がございましたら皆さんもホストファミ

リーに参加してみてください。 
 
 
 
 
 
 
 
 



交換留学生のポール・Ｃ・キスリング君 

 
 
自己紹介と日本へ来ての感想、故郷オクラホマに

ついて日本語にて述べる。アメリカ国歌を歌い美

声を披露。 
 

 
 

 
 
岡崎会長とポール・Ｃ・キスリング君とでバナー

の交換を行う。 
 

  
オクラホマ州旗 

 
ポール君の作品 
習字と昆虫のスケッチ 
 

〔ニコニコＢＯＸ〕  
        
髙橋福八会員 
「関口様葬儀の為、突然の欠席でご迷惑をおかけ

しました。」 
 
「ポール・C・キスリング、ようこそ日本へ頑張

って日本の文化を勉強して下さい。」 
岡崎正六 矢島淳一 今泉憲治 五十嵐敦子 
茂木 聡 温井一英 藤井 仁 坂本優蔵 
橋本恒男 野村正行 梅村孝雄 渋谷修身 
中島高夫 金子 弘 中村 孝 杉山淑子 
岩淵富男 
 
「こだま青年会議所理事長の斉藤様卓話よろしく

お願いします。」 
岡崎正六 矢島淳一 澁澤健司 田中 克 
竹並栄一郎 三宅健吉 武井包光 下山正男 
福島文江 
 
本日投入金額合計 26､000 円 
 
 
プログラム委員  次回プログラム 

渋沢健司委員長 
 
日時：9 月 6 日(木曜日) 
第四例会 45-9 第 2160 回 
卓 話 「新世代月間より」 社会奉仕委員会 
 
 
 
 
 
 
 

    
広聴広報委員会  小此木利明・山田喜一・金子 章 
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